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ABSTRAK 

 

FIKA ROHAYATI. NIM 1708203195. “Pengaruh Pengelolaan dan 

Pendistribusian Dana Zakat Terhadap Peningkatan Kesejahteraan Mustahiq 

pada Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kab. Kuningan”, 2021. 

Keterlibatan Badan Amil Zakat dalam hal pengelolaan dan pendistribusian 

zakat sangat penting untuk menyalurkan dana zakat secara tepat kepada 

masyarakat yang membutuhkan guna meningkatkan kesejahteraan mustahiq. Oleh 

sebab itu, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh dari pengelolaan 

dan pendistribusian dana zakat yang diyakini bahwa faktor tersebut dapat 

mempengaruhi peningkatan kesejahteraan mustahiq pada Badan Amil Zakat 

Nasional (BAZNAS) Kab. Kuningan. 

Metode yang dipakai dalam penelitian ini menggunakan metode 

kuantitatif, data yang dikumpulkan dengan cara wawancara, observasi, 

dokumentasi dan kuesioner. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh 

pengelolaan dan pendistribusian dana zakat terhadap peningkatan kesejahteraan 

mustahiq pada Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kab. Kuningan secara 

parsial dan simultan. Penentuan sampel yaitu dengan menggunakan teknik sampel 

Purposive Sampling dengan populasi sebanyak 1.762 mustahiq Badan Amil Zakat 

Nasional (BAZNAS) Kab. Kuningan maka sampel yang diambil sebagai 

penelitian jika menggunakan rumus Slovin dengan tingkat kepercayaan 90% dan 

tingkat eror 10% adalah sebanyak 95 responden. 

Hasil yang diperoleh dari penelitian ini menunjukan bahwa pengelolaan 

dan pendistribusian dana zakat secara simultan berpengaruh signifikan terhadap 

peningkatan kesejahteraan mustahiq dengan nilai Fhitung (19,613) > Ftabel (3,10) 

dengan nilai signifikan yang lebih kecil dari 0,05 yaitu 0,000. Sehingga dengan hal 

ini dinyatakan bahwa variabel pengelolaan dan pendistribusian dana zakat secara 

positif dan signifikan berpengaruh terhadap peningkatan kesejahteraan mustahiq. 

Dan setelah melakukan pengujian secara parsial untuk variabel pengelolaan 

ditemukan bahwa untuk nilai thitung (2,347) > ttabel (1,986) diikuti dengan 

pernyataan sighitung (0,021) < 0,05 sehingga dengan hal ini dinyatakan bahwa 

pengelolaan secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap 

peningkatan kesejahteraan mustahiq dan hasil pengujian secara parsial variabel 

pendistribusian dana zakat ditemukan bahwa untuk nilai thitung (3,307) > ttabel 

(1,986) diikuti dengan pernyataan sighitung (0,001) < 0,05 sehingga dengan hal ini 

dinyatakan bahwa pendistribusian dana zakat secara parsial berpengaruh positif 

dan signifikan terhadap peningkatan kesejahteraan mustahiq. 

 

Kata Kunci: Pengelolaan, Pendistribusian Dana Zakat, dan Peningkatan 

Kesejahteraan Mustahiq 

 

 

 



 
 

 
 

ABSTRACT 

 

FIKA ROHAYATI. NIM 1708203195. "The Effect of Management and 

Distribution of Zakat Funds on the Improvement of Mustahiq Welfare at the 

National Zakat Agency (BAZNAS) Kab. Kuningan”, 2021.  

The involvement of the Amil Zakat Board in terms of managing and 

distributing zakat is very important to distribute zakat funds appropriately to 

people who are in need in order to improve the welfare of mustahiq. Therefore, 

this study aims to determine the effect of the management and distribution of zakat 

funds which is believed that these factors can affect the improvement of the 

welfare of mustahiq at the National Zakat Agency (BAZNAS) Kab. Kuningan.  

The method used in this research uses quantitative methods, data collected 

by means of interviews, observation, documentation and questionnaires. This 

study aims to determine the effect of managing and distributing zakat funds on 

improving the welfare of mustahiq at the National Zakat Agency (BAZNAS) Kab. 

Kuningan partially and simultaneously. Determination of the sample using 

purposive sampling technique with a population of 1,762 mustahiq National Zakat 

Agency (BAZNAS) Kab. Kuningan, the sample taken as a study using the Slovin 

formula with a confidence level of 90% and an error rate of 10% is as many as 95 

respondents. 

The results obtained from this study indicate that the management and 

distribution of zakat funds simultaneously have a significant effect on improving 

the welfare of mustahiq with the value of Fcount (19.613) > Ftable (3.10) with a 

significant value smaller than 0.05, namely 0.000. So with this it is stated that the 

variable management and distribution of zakat funds positively and significantly 

affects the welfare improvement of mustahiq. And after testing partially for the 

management variable it was found that the value of tcount (2.347) > t table (1.986) 

was followed by a statement of sighitung (0.021) < 0.05 so that it was stated that 

partial management had a positive and significant effect on improving the welfare 

of mustahiq and the partial test results of the variable distribution of zakat funds 

found that for the value of tcount (3.307) > t table (1.986) followed by a statement of 

sighitung (0.001) < 0.05 so that it states that the distribution of zakat funds partially 

has a positive and significant effect on the increase. welfare mustahiq. 

Keywords: Management, Distribution of Zakat Funds, and Welfare Improvement 

of Mustahiq  
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"تأثير إدارة وتوزيع أموال الزكاة على تحسين   .5913028071رقم التسجل  .الفيكا رحيتى

 . "الوكالة الوطنية للزكاة فيرفاهية المستحق 

  

تعتبر وكالة مشاركة الزكاة العامل في إدارة وتوزيع الزكاة مهمة جداً لتوجيه أموال  

ليها من أجل تحسين رفاهية أحق. لذلك ، الزكاة بشكل مناسب للأشخاص الذين يحتاجون إ

تهدف هذه الدراسة إلى معرفة تأثير إدارة وتوزيع أموال الزكاة التي يتم تنظيمها بحيث يمكن 

 .لهذه العوامل أن تؤثر على تحسين الرفاهية الوطنية لصندوق

  

معها الطريقة المستخدمة في البحث باستخدام الأساليب الكمية ، والبيانات التي يتم ج 

عن طريق المقابلات والملاحظة والتوثيق والاستبيانات. تهدف هذه الدراسة إلى معرفة تأثير 

 .مستحق في الوكالة الوطنية للزكاةتأثير أموال الزكاة وتوزيعها على رفاهية 

كونينغان ريجنسي جزئياً ومتزامناً. تحديد العينة باستخدام تقنية أخذ العينات الهادفة التي يبلغ 

مستحِق وكالة الزكاة الوطنية )بازناس( منطقة كونينجان ، العينة المأخوذة  1762سكانها  عدد

 مستجيباً . 95٪ 10٪ ومعدل خطأ 90بمستوى ثقة  slovinكدراسة باستخدام صيغة 

  

تشير النتائج التي تم الحصول عليها من هذه الدراسة إلى أن إدارة وتوزيع أموال  

 hitungF (19.613)  تأثير كبير في تحسين رفاهية المستحق بقيمةالزكاة في وقت واحد لهما 

. وبهذا يتبين أن الإدارة المتغيرة 0.000، أي  0.05( بقيمة معنوية أصغر من 3.10جدول ) <

وتوزيع أموال الزكاة تؤثر بشكل إيجابي وكبير على تحسين رفاهية المستحق. وبعد الاختبار 

متبوعًا  tabel> t (2.347)hitung t (1.986) بالنسبة لقيمةالجزئي لمتغير الإدارة وجد أنه 

بحيث تم التأكيد على أن الإدارة الجزئية لها تأثير إيجابي  hitungsig > (0.021) 0.05 ببيان

وهام. حول تحسين رفاهية المستحق ، ووجدت نتائج الاختبار الجزئي للتوزيع المتغير لأموال 

 hitung sig(0.001) متبوعة ببيان tabel t(1.986) جدول hitungt (3.307)  <الزكاة أن قيمة

 بحيث كان وذكر أن توزيع 0.05 >

 أموال الزكاة جزئياً كان له أثر إيجابي ومعنوي في الزيادة.

 

 إدارة وتوزيع أموال الزكاة وتحسين رفاهية مستحق: الكلمات المفتاحية 
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